

香大トピックス

全日本医科学生体育大会

医学部軟式テニス部 坂元・柚ペア優勝!

おめでとう!

私 たち、坂元・柚ペアは2016年夏に行われた全日本医科学生体育大会王座決定戦女子個人の部において優勝しました。1年生からペアを組み、3年目には坂元が怪我をしまして多くの大会を棄権することとなり悔しい思いも多かったが、5年目にしてこのような成績を残すことができ、大変うれしく思っています。香川大学医学部軟式テニス部は1～6年生まで計50人余りの部員が所属しています。女子団体は中西国大会準優勝、男子団体は西医体ベスト8と、今年度は部全体でよい成績を残すことができました。経験者だけではなく初心者も多く所属しており、日々楽しく練習しています。



部員募集中です! 興味のある方は一度HPを覗いてみてください!
ホームページ URL: <http://kmust.web.fc2.com/top.html>

イベントカレンダー

2月12日(日)

さぬき映画祭 2017

優秀企画上映作品

「商店街を深夜全速力で走る男」

監督・脚本: 水澤準 (法学部3年)

■上映時間: 10:00 ~ 11:00 (90分)

■場所: 情報通信交流館 e-とびあ・かがわ

【あらすじ】

高校2年の夏休み、アキラ、ヒカリ、上野の3人は深夜2時に商店街に現れるという噂になって、早速深夜を歩いていくことにした。深夜に商店街に集まるだけで楽しい3人だったが、突然現れたのは路上パフォーマンスをやるアフロ男だった。その男に話をしてみたいと思い、声をかけるが止まってくれない。興奮を覚えて足を止まらなくなるが、男は賢明な演劇神経で察知を察知し、そして3人は男を退治し始める。

平成28年2月11日開催のさぬき映画祭2016で、最優秀賞と出品者を対象に公募した映画作品企画の審査結果が発表され、法学部3年の水澤準監督らの作品「商店街を深夜全速力で走る男」が映画化決定の2つの作品のうちの1つに選ばれた。そして今年の映画祭で上映されます! ロケ地は高松市内の商店街。みなさま、是非ご覧ください!



2月12日(日)

第10回わくわくコンサート「E-U」

■開始時間: 13:00 (12:30開場)

■会場: サンポート高校3館大ホール (高校舎サンポート2-1)

【プログラム】(一般観覧)

コンサート1: 13:00 13:15 13:30 13:45 14:00 14:15 14:30 14:45 15:00

コンサート2: 15:00 15:15 15:30 15:45 16:00 16:15 16:30 16:45 17:00

ロビーイベント: 13:00~17:00 17:00~18:00

ロビー販売: 4歳以上の小学生を定額からします 当日受付

※小学生以下の方は保護者同伴で観覧下さい。無断での入場はご遠慮ください。無断での入場を認める場合はスタッフが協力いたします。

お問い合わせ先: 第10回わくわくコンサート実行委員会 087-832-1472



2月23日(木)

リクルートメイクセミナー

試着で使える化粧品メイクを学ぶことができる体験型セミナーです。

■開始時間: 13:00 ~ 18:00

■会場: OLIVE SQUARE 2F 多目的ホール

■対象: 全学部3年生、院1年生の女子学生

(「インターン」を履修した1・2年生も参加OK!)

■申込: 自由 (先着OK)

■申込先: 化粧品課・東上課・学生生活課のピン、ITM

※肌の弱い方は普段お使いのスキンケア用品もお持ちください。

★事前申し込み制、2月9日(木)まで

★お問い合わせ先: 経済学部ゼミナール運営協議会 087-832-1788



★「きれいじゃなかった」とは…?★
ちょっと聞いただけでは、否定的な感じがしますが、「キレイではなかった」という意味ではなく、「キレイだった」という意味です。成人式でおめかしをした方も多くではないでしょうか? それなのに「きれいじゃなかった」という声がたくさん聞こえてきました。(※) (V) (※)

発行: 香川大学広報室
soumkot@jim.ac.kagawa-u.ac.jp
香川大学ホームページ
<http://www.kagawa-u.ac.jp/>



KAGAWA UNIVERSITY KADAIGEST

HAPPY NEW YEAR!
2017年1月号
発行: 香川大学広報室

学長閑話

バトンタッチ 香川大学 学長 長尾 省吾

年末年始にかけて、高校生の都大路、大学生による箱根駅伝をゆっくりと視察した。若者が先輩たちの歴史と汗が染みついた棒を、次の走者にひとつでも良い順位でバトンタッチするために必死で駆け抜ける姿にいつも感動する。バトンタッチと言えば、リオのオリンピックで、400メートルリレーで日本チームが銀メダルに輝く好成績を残したのも、バトンの受け渡しの成功と言われている。去年から今年へ、親から子供へ、日常の営みを含め世の移り変わりは、受け渡しの連続である。本学でも学生諸君が学生支援プロジェクトで地域活性化や地域の問題解決に向けてそれぞれのフィールドで活動を行っている。また、文化系や体育系での学生サークルも日ごころの努力継続の成果を発表して、地域の人々や社会に好感をもたれている。地域や社会は、諸君の活躍を期待し、活動の継続を希望している。すなわち、今活動している成果が評価される重要なポイントは、その継続性なのである。年余に渡り先輩から後輩へバトンタッチされている活動もいくつかある。それに対して地域の住民は、自分たちの社会の一員として心から受け入れている。日本のリレー技術は国際的にも定評のある所である。本学の学生諸君も現在の諸活動を層根互方式でぜひ後輩に伝え、継続性のあるサークル活動や地域活性化プロジェクトであってほしいと願う。ポツと出で後が繋がらないのは評価されないのである。

香大サークル紹介

ハンドボール部

私 たちハンドボール部は、男女とも1部昇格を目指して日々練習に取り組みしています(〇〇)! シュートや試合形式での練習、練習試合なども行っています。男女で一層に練習をしたり、アップでサッカーやバスケットなどもしたりわきあいを楽しく活動しています(〇〇)☆みんな仲が良く、経験者も初心者もお互いに教えあいが試合に勝つために頑張っています。初心者ももちろん大歓迎です!! ハンドボール楽しいよ~~~~(〇〇) /



活動場所 第一体育館 or 経済グラウンド



み んなで協力して大会に向けてのロボットを作る人でも大丈夫、先輩たちが優しく教えてくれます。少しでも興味がある人、新しいことを始めてみたい人はぜひロボット研へ。見学もできますので気軽に学生プロジェクト突撃隊にお越しください。

活動場所 工学部 プロジェクト実験棟

医学部管弦楽団

医 学部管弦楽団は医学部学生会館を中心に週2日活動しています。また土日には不定期で合奏をしています。毎年6月には定期演奏会を行っており、今期で第31回目となる定期演奏会に向けて日々練習しています。当団では楽器経験や学部を問わず団員を募集しています! オーケストラをしたい人、楽器を始めたい人は是非当団HPやFacebookなどからご連絡ください!



活動場所 医学部会館2階